

Presseinformation

heroal ehrt 50 Firmenjubilare

Verl, Dezember 2019. Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung hat heroal insgesamt 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihr jahrzehntelanges Engagement geehrt. Die geschäftsführende Gesellschafterin Dr. Vera Schöne und der Geschäftsführer Konrad Kaiser verliehen den Jubilaren Ehrenurkunden für Betriebszugehörigkeiten von 20, 25, 30, 35, 40 und 45 Jahren. „Wir möchten den Jubilaren unseren besonderen Dank für ihre langjährige Treue aussprechen. Durch ihren Einsatz haben sie in den vergangenen Jahren maßgeblich zum Erfolg von heroal beigetragen und das Unternehmen geprägt“, so Konrad Kaiser.

Viele der Jubilare sind mit heroal bereits in ihr Berufsleben gestartet, indem sie ihre Ausbildung im Unternehmen absolviert haben. Diejenigen, die für 2020 noch auf der Suche nach einem Ausbildungsplatz sind, können sich online unter www.heroal.de/karriere für einen der 16 Ausbildungsberufe und dualen Studiengänge bewerben.

Bildmaterial



[heroal Jubilare 2019]

Die 50 Jubilare und ihre Vorgesetzten feiern 1.270 Jahre Betriebszugehörigkeit. © heroal

Erste Reihe von links: Hubert Strieker, Konrad Kaiser, Franz Janzen, Ulrich Stüker, Rudolf Zubak, Valerij Kraus, Gökmen Ünal, Michael Pott, Abraham Dick, Heribert Kleinneniggenkemper, Angela Schwikowski, Boris Schwien, Johann Wiebe, Lukas Beermann, Verena Rettig

Zweite Reihe von links: Dr. Vera Schöne, Dr. Theresa Schöne, Stanislaw Schäfer, Thomas Bosdorff, Peter Reinke, Uwe Beyer, Hans-Jürgen Bosdorff, Mięczyslaw Borowka, Thomas Looschelders, Frank Pischel, Elisabeth Gehle, Thomas Lefeld, Rolf Fikara, Kazimierz Piasecki, Heinz Großeschallau, David Mühl

Dritte Reihe von links: Dr. Max Schöne, Willi Hoff, Jörg Kirchhoff, Johann Tewes, Heinrich Nitschke, Thorsten John, Christian Rottwinkel, Ralf Meermeier, Jörg Ludwig, Sascha Frankenbach, Klaus Günther, Jürgen Schöppner, Bruno Niebur, Wolfgang Hübner

heroal – das Aluminium-Systemhaus

Als eines der führenden Aluminium-Systemhäuser entwickelt, produziert und vertreibt heroal optimal aufeinander abgestimmte Systeme für Fenster, Türen, Fassaden, Rollläden, Rolltore und Sonnenschutz ergänzt um Klapp- und Schiebeläden, Insektenschutz sowie Terrassendächer und Carports. Durch minimalen Energieeinsatz in der Herstellung und durch maximale Energieeinsparung während der Nutzung tragen heroal Systemlösungen entscheidend dazu bei, nachhaltiges Bauen zu ermöglichen – verbunden mit höchster Wirtschaftlichkeit bei der Verarbeitung der Systeme und Wertsteigerung der Gebäude.

Innovation, Service, Design, Nachhaltigkeit

Die Marke heroal steht für Systemlösungen, die praxisgerechte Innovationen, branchenweit führenden Service und hochwertiges, in jede Architektur integrierbares Design mit umfassender Nachhaltigkeit vereinen.

Mehr als 800 Mitarbeiter in allen Bereichen des Unternehmens arbeiten kontinuierlich an der Weiterentwicklung der Systeme und an der Optimierung der heroal Service- und Dienstleistungsqualität.

Die Marke heroal steht für Premium-Qualität made in Germany – zertifiziert nach ISO EN 9001. heroal Produkte und Systeme werden ausschließlich an deutschen heroal Produktionsstandorten – am Unternehmenssitz in Verl sowie in Hövelhof – produziert.

Weitere Informationen unter www.heroal.de.

Kontakt Presse:

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG
Lena Holtkamp
Österwieher Str. 80
33415 Verl
Tel.: +49 5246 507-0
Fax: +49 5246 507-355
E-Mail: presse@heroal.de

Social Media:

Facebook: <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>
<https://www.facebook.com/heroal.international>
<https://www.facebook.com/heroal.NorthAmerica>
Instagram: https://www.instagram.com/_heroal/
Pinterest: <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann/>
YouTube: <https://www.youtube.com/user/heroalVerl/>
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg/>
XING: <https://www.xing.com/companies/heroal-johannhenkenjohanngmbh&co.kg>